

Fecha: 25-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Orgullo y emoción marcaron la ceremonia de titulación de más de 190 nuevos técnicos

Pág. : 5  
Cm2: 633,2Tiraje: 1.500  
Lectoría: 4.500  
Favorabilidad:  No Definida

UN HITO QUE QUEDARÁ EN EL RECUERDO DE CADA UNO

# Orgullo y emoción marcaron la ceremonia de titulación de más de 190 nuevos técnicos

**EQUIPO EL OVALLINO**  
Ovalle

En una ceremonia cargada de emoción y orgullo, 193 estudiantes del Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Coquimbo recibieron su título de técnicos de nivel superior, en un acto realizado en el Teatro Municipal de Ovalle y que contó con la presencia de familiares, amigos y autoridades.

El evento marcó el cierre de un proceso que, para muchos de los titulados, estuvo lleno de sacrificios, esfuerzo y perseverancia, especialmente para quienes debieron compatibilizar estudios con trabajo, maternidad o responsabilidades familiares.

Una de las tituladas fue Andrea Ahumada, hoy técnica de nivel superior en Construcción, quien actualmente ya se desempeña laboralmente en el área.

"Postergué por muchos años el poder estudiar porque me dediqué a la maternidad y una vez que lo decidí, creo que fue el momento preciso. Mi mensaje es que se puede, el CFT es una linda institución, es cercana y sin duda les servirá mucho para su futuro estudiar acá", señaló emocionada junto a su familia.

Un testimonio similar entregó el estudiante de la misma carrera, Eric Páez, quien valoró el acompañamiento recibido durante todo el proceso formativo.

"Quisiera ser una puerta de inspiración para nuevos jóvenes que quisieran integrarse a nuestra institución o que no sepan qué hacer con su futuro o estén indecisos de qué carrera pueden tomar. Les recomiendo esta institución por los beneficios que también pueden entregar y por las enseñanzas que te pueden dar tanto en lo profesional como en lo personal", expresó.

Desde la carrera de Administración, Jorge Peñaloza destacó la posibilidad de compatibilizar estudio y trabajo.

"Fue un desafío personal tener un título profesional, el que postergué por muchos años. Estudiar es un gran desafío para quienes somos padres, hijos, que tenemos trabajo, pero se puede. El CFT entrega las herramientas que permiten sacar adelante tu carrera", indicó extendiendo una invitación a quienes creen que no podrán acceder a la educación superior.

La emoción también se vivió en las familias que acompañaron a los titulados. Patricia Cortés, madre de Bárbara, quien además es madre de una niña de cinco años, destacó el esfuerzo realizado por su hija.



El evento marcó el cierre de un proceso que, para muchos de los titulados, estuvo lleno de sacrificios, esfuerzo y perseverancia.

CEDIDA

**El cierre de esta etapa reafirmó el compromiso del CFT estatal de Ovalle con la educación técnica regional, destacando el esfuerzo y la perseverancia de quienes completaron su formación.**

"La ceremonia fue emocionante y gratificante. Ella realizó sacrificios y esfuerzos para terminar su carrera, y tuvo todo mi apoyo, hoy me siento la mujer más feliz del mundo", comentó.

Por su parte, Julia Plaza, madre de otro de los titulados, agradeció la oportunidad entregada por la institución.

"Estoy feliz, ya que mi hijo pasó por momentos difíciles. Él tuvo una lesión, se cambió a estudiar en jornada vespertina, fue difícil, pero lo logró, cuando quieren se puede. Mi mensaje para los padres es que apoyen a sus hijos en lo que más puedan", señaló.

Finalmente, el rector del CFT estatal de la Región de Coquimbo, Rodrigo Tapia, destacó el significado académico y humano de la jornada.

"Esta titulación tiene un sentido profundo de emoción, de alegría, de regocijo y de resiliencia, principalmente de nuestros estudiantes. Muchos de ellos trabajan, estudian, tienen com-

promisos familiares, tienen responsabilidades. Por tanto, es una hermosa mezcla entre el logro alcanzado desde lo académico, pero también desde la satisfacción personal o la emoción de este éxito. Es el cumplimiento de

la promesa", concluyó.

Con esta ceremonia, el CFT Coquimbo cierra un nuevo ciclo de titulaciones en la comuna de Ovalle, reafirmando su mandato de acercar la educación técnica a los territorios de la región.

**CARTELERA**

# CINEMARK™

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle


Escanea el código para revisar la cartelera

**APERTURA BOLETERÍAS:**  
 Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.  
 Cierre después de la última función.  
 (Horarios de trasnoches e refiere a todas las películas que comienzan después de las 23.00 hrs.)  
 \*Los horarios están sujetos a modificación.